

Les débutants mettent de la couleur à Bouguenais



3 équipes sur 16, les tenues vertes des joueurs et joueuses Débutants ne sont pas passées inaperçues au tournoi de Bouguenais, le 21 février. Dans la salle moderne des Bélians, située derrière le piano'ctail, les matchs se sont succédés à une vitesse folle. En effet, chaque équipe a joué 7 matchs de 5mn30 dans l'après-midi. Nous avons vu beaucoup d'envie, de fraîcheur et de fair-play chez les jeunes joueurs, et puis, beaucoup de buts aussi. Bon, il est vrai que nos 3 équipes, coachées par Nicolas, Patrick et Hervé, ont souffert face à de rudes adversaires, comme Preux, Bouaye ou Basse-Goulaine. Mais, à aucun moment, nos débutants ne se sont découragés, et ils se sont battus vaillamment jusqu'au bout. Ils ont quand même réussi à gagner quelques matchs et arracher quelques nuls.

Un grand merci aux nombreux parents des Sorinières qui sont venus encourager leurs enfants et nos équipes. Cela nous fait très plaisir.

Prochains tournois Débutants sur terrains en herbe :

- samedi 4 avril à La Montagne
- samedi 4 avril à Métallo Sport Chantenaysien
- dimanche 12 avril à Pierric



Jean-Pierre Pluchon

Discret et mesuré. Originaire des Herbiers, Jean-Jacques, alias Jean-Pierre Pluchon a suivi son fils Ludovic, dans toutes les catégories de jeunes Cela fait huit ans maintenant qu'il accompagne et entraîne.



Il apporte toute sa passion pour transmettre ses connaissances aux jeunes, à ce jour aux 15 ans. Il n'hésite pas non plus à donner un coup de main au club, lors des tournois mais aussi pour divers travaux comme la réfection du sol du bar. Continue Jean Pierre on a besoin de bénévoles comme toi !!

Jean-Louis Lohier, Secrétaire Général

Originaire de Lorient, dans le quartier du perroquet vert. ...tiens tiens déjà sa couleur préférée, Jean-Louis a pratiqué le volley et le basket dans sa jeunesse. Il suit son gars, Quentin, quand il débute en jeunes, devient accompagnateur, puis juge de touche à l'occasion.



Il rédige également les feuilles de match et accepte tout naturellement le rôle obscur, mais combien important, de secrétaire qui semble lui tendre les bras. Désormais il seconde Stéphane à la présidence.

Organisé, méthodique et « réglo » Jean Louis, administre et gère tous les calendriers des rencontres, aidé dans sa tâche par son adjoint Stéphane Gautier.

Il supporte et encourage bien entendu son club, mais aussi les merlus du FC Lorient. Normal !!

Il a sévi aussi en Hongrie lors du voyage des 13 ans. Que de bons moments, mais aussi que de maux de têtes !

Vous le voyez souvent au stade en train de promener « Surcouf » (un coton de Tuléar)



Agenda

Le Tournoi Poussins-Benjamins le dimanche 19 avril 2009

Le Tournoi Inter-quartiers le jeudi 21 mai 2009



Elan des Sorinières Football

Site internet : <http://elanfoot.sorinieres.free.fr>

France GATINE, la mémoire vivante du club ... 50 années au service de l'Elan Foot



Le 9 février 1959 Joseph Prineau, le secrétaire du club et Fernand Maugeais, le président enregistrent la signature de la licence d'un tout jeune dirigeant de 23 ans : France Gatine. Le club à ce moment là a déjà 10 ans d'existence et joue sur un terrain ... enfin sur le pré du curé situé derrière le cinéma Jeanne d' Arc.

Le dirigeant de l'époque, tient le bar et draine le terrain.

L'équipe première évolue en 3^e série de district est composée alors de noms connus des plus anciens d'entre nous : Fourage, Le gardien de but Le Quellec, Manchez qui marquait les penalties pieds nus.

La plus grande heure de gloire de la section est le parcours en Coupe de l'Ouest à Ancenis avec un match suivant contre La Baule qui va faire venir la foule aux Sorinières.

De nombreux joueurs de Ragon font partie de l'effectif et un jour, l'ES Ragon se crée, ils décident de rejoindre leur quartier de Rezé, et quittent alors l' Elan, à la grande déception de France car il faut recomposer.

La commune grossit, l'effectif du club aussi .On accueille des équipes de jeunes, minimes, cadets, juniors. Il est temps de penser à un autre terrain qui va se situer derrière le petit bois d' Hyppolite Derouet là bas ou le chasseur France Gatine avait tiré un lapin l'année précédente.

Donc, pour que la saison 72/73 puisse commencer, le terrain soit homologué il faut terminer les travaux des vestiaires et France doit mettre la main à son portefeuille pour avancer l'argent des travaux de maçonnerie.

Là commence une autre époque avec Fernand Maugeais adjoint aux sports, Bernard Cormerais, Marcel Brochard, Jean Cormier, Guy Bruslé, Yves Moreau, Claude Montagne et d'autres..

France préside le club en 1976 et l'équipe fanion accède en Promotion Honneur en 1977.

France va passer la présidence à Léandre en 1986 tout en gardant un poste dans le bureau puis en acceptant le poste de président d'honneur qu'il porte toujours.



Trois traits caractéristiques du personnage :

France Colère : En août 1982 , il traverse le terrain A il s'aperçoit que le centre du terrain fraîchement ensemencé pour que la saison débute est tout labouré et qu'il y reste une pelle et une pioche. Un joueur de l'époque* qui a connu ses heures de gloire par la suite y a enterré son cercueil de vie de garçons rempli de bouteilles.

France triste : la descente du club en promotion de 1^{er} il y a quelques années. Il était tellement triste qu'il a revêtu un crêpe noir sur le fanion de son survêtement.

France heureux et fier : Il a vraiment apprécié d'avoir été retenu parmi les 50 dirigeants de la ligue qui ont eu la chance de participer à l'inauguration du stade de France et de dîner à la table du président Simonnet et de Marie George Buffet ministre des sports.

* Savez vous qui était ce joueur ?



France a été décoré et honoré le 21 février dernier, à la nuit du foot